

Viel Spannung beim 34. Industrie- und Handelpokal



Ende Juni fand die 34. Auflage des traditionellen Industrie- und Handelpokals auf der Anlage des TC Oelde 1890 im Vier-Jahreszeiten-Park statt. Wie auch in den Jahren zuvor hat das Turnier allen Aktiven und Zuschauern wieder viel Freude und Unterhaltung geboten. Insgesamt hatten sich dieses Mal 15 Doppelpaarungen angemeldet, darunter waren fünf Mixed- sowie zehn Herrendoppel.

Beide Konkurrenzen waren in diesem Jahr von viel Spannung geprägt. Die Mixed-Konkurrenz konnten Charlotte Ullrich und Christopher Sieber (TMG/SØR) erneut für sich entscheiden, nachdem sie bereits vor vier Jahren zusammen den Titel gewonnen haben. Im entscheidenden Duell setzten sie sich in einem denkbar knappen Match mit 4:6, 6:3 und 12:10 im Champions-Tiebreak gegen die Zweitplatzierten Simone Zettler und Miguel Lück (Rechtsanwaltskanzlei Lück) durch. Den dritten Rang belegten am Ende Ines Vennewald und Jörg Wecek (Rechtsanwaltskanzlei Wecek).

In Gruppe 1 der Herren-Konkurrenz setzten sich Tobias Brinke und

Tobias Dieckmann (GEA Westfalia) mit vier Siegen durch und belegten den ersten Platz vor Janis Brintrup und Andreas Krane (Modehaus Rusche). Gruppe 2 konnten Roland Schöning und Torsten Sandhop (GEA Westfalia) vor Marcus Voges und André Hörster (Haver & Boecker) für sich entscheiden. So kam es zu einem Endspiel zwischen zwei Doppelpaarungen von GEA Westfalia. Das sehr umkämpfte Finale gewannen Tobias Brinke und Tobias Dieckmann gegen ihre beiden Arbeitskollegen mit 4:6, 7:5, 6:4. Den Zuschauern des Matches wurden einige sehenswerte Ballwechsel geboten. Ähnlich spannend war das Spiel um den dritten Platz. Dieses konnten Marcus Voges und André Hörster mit 5:7, 6:1 und 7:6 gegen Janis Brintrup und Andreas Krane für sich entscheiden.

Das Wetter spielte über die gesamten drei Tage auch mit und lieferte den Spielerinnen und Spielern gute Bedingungen zum Tennisspielen. Allen Beteiligten und Zuschauern hat das Turnier viel Spaß bereitet sowie eine gute Unterhaltung geboten, sodass sie sich schon auf die Austragung im nächsten Jahr freuen.